

Ampuis Marktforschung AG
Hirschengraben 49
6003 Luzern

Zürich, 31. Dezember 2010

Danke für Ihre Spende!

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir durften von Ihnen am 27. Dezember eine grosszügige Spende in der Höhe von Fr. 500.00 entgegennehmen. Dafür danke ich Ihnen ganz herzlich.

Ihr Beitrag ist wertvoll, damit UNIFEM die Bekämpfung der Gewalt an Frauen weiterführen kann.

- Wir engagieren uns in Äthiopien, Südasien (Nepal, Indien, Sri Lanka) und Haiti. Tabus werden aufgebrochen, Diskriminierungen abgebaut, Gefährdete besser geschützt, Opfer unterstützt und Gewaltausübende bestraft.
- Wir sensibilisieren die Öffentlichkeit auch über Gewalt an Frauen in der Schweiz (z.B. Gewalt in Paarbeziehungen, Frauenhandel), und wir setzen uns für die Prävention und die Unterstützung der Opfer ein.

Ich bin dankbar, wenn UNIFEM weiterhin auf Ihr Interesse und Ihre Unterstützung zählen darf.

Herzliche Grüsse



Erika Linder, Geschäftsführerin

Haben Sie Fragen zu unserer Arbeit?

Bitte kontaktieren Sie uns: Telefon 044 252 16 90, E-Mail info@unifem.ch